



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten **Martin Hagen, Dr. Dominik Spitzer, Julika Sandt, Alexander Muthmann, Matthias Fischbach** und **Fraktion (FDP)**

Drs. 18/15359, 18/16590

Quarantänepflicht für Geimpfte bei Grenzübertritt abschaffen

Die Staatsregierung wird aufgefordert, die Einreise-Quarantäneverordnung (BayMBI. 2020 Nr. 630) in der Gestalt anzupassen, dass die Maßgabe der Allgemeinverfügung des Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege (StMGP) vom 14. April 2021 (BayMBI. 2021 Nr. 276), welche die in Nr. 2.1.1.2 definierten Personengruppen von der Pflicht zur Quarantäne im Falle der Kategorisierung als enge Kontaktperson einer positiv getesteten Person befreit, auf Einreisende, die sich nicht innerhalb der letzten 10 Tage in Virusvarianten-Gebieten aufgehalten haben, entsprechende Anwendung findet. Die Regelungen der EQV zur häuslichen Quarantäne sind damit auf diese Personengruppen, bei denen eine Immunisierung durch Impfung oder vorangegangene Infektion naheliegend ist, regelmäßig nicht mehr anzuwenden.

Die Präsidentin

I.V.

Karl Freller

I. Vizepräsident